DR. TONATIUH MATOS CHASSIN

PRESENTE

El Colegio de Bachilleres agradece su valiosa participación en la XII Semana de la Investigación Científica, en la que dictó la conferencia:

"MATERIA OBSCURA, LA SUBSTANCIA REAL DEL UNIVERSO"

Su intervención en este evento ha permitido ofrecer a nuestros estudiantes una excelente oportunidad de aproximarse más al conocimiento científico, tecnológico y humanístico.

ATENTAMENTE

LIC. JORGE GONZÁLEZ TEYSSIER DIRECTOR GENERAL

México, D.F., a 9 de mayo de 2001.